

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 17. April 2008

Der zweite Mühlheimer Rathausbote ist da!

Interessante Themen wie die anstehende Leitbilddiskussion sowie der aktuelle Stand der Sanierungsarbeiten im Juz und neues von den Stadtwerken und der Wohnbau stehen wieder im aktuellen Rathausboten. Hier erfahren Sie auch, wie Sie mit dem Bürgermeister den 1. Mai radelnd verbringen können.

Die zweite Ausgabe der städtischen Zeitung liegt seit heute an vielen Stellen überall in Mühlheim, Lämmerspiel und Dietesheim aus. Wir wünschen ein kurzweiliges Lesevergnügen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)